



BESCHLUSS

aus der 15. Sitzung
des Ortsbeirates Windecken
am Dienstag, 05.12.2023

Öffentliche Sitzung

10. Verschiedenes

Unter Punkt verschiedenes kamen folgende Fragen an die Verwaltung auf:

Ortsbeiratsmitglieder:

-Ortsbeiratsmitglied Nicole Stahlberg fragt nach dem Verbleib der alten Ausläufe aus Messing des alten Marktplatz Brunnens

-Ortsbeiratsmitglied Stefan Hotz fragt an, ob die historischen Objektebeleuchtungen für Gebäude wie Stiftskirche sowie Hexenturm wieder in Betrieb gehen können, diese müsste ja nicht die ganze Nacht leuchten, sondern nur bis ca.22.30 Uhr. In anderen Stadtteilen wurde die Beleuchtung in Betrieb genommen.

-Ortsbeiratsmitglied Stefan Hotz bemängelt die fehlende Parkplatz Regelung auf dem Süd/West Seite der Willi Salzmann Halle (seitlicher Ausgang). Hier ist festzustellen, dass mobile Poller mit den Jahren entfernt wurden und ein wildes Parken überhandnimmt. Oftmals stehen die parkenden Fahrzeuge in den Grünflächen. Ein Umlaufen der Halle ist nicht mehr möglich. Es ist durch das Gebäudemanagement zu prüfen, inwiefern es sich hierbei überhaupt um Abstellplätze handelt, bzw. welche Sicherheitsrelevanten Abstände zur Halle einzuhalten sind

Aus den Reihen der Besucher:

.-Silvia Hermann, Vorsitzende der Heimatfreunde teilte mit, dass die Heimatfreunde sich ihrer Aufgaben als Paten des Hexenturmes wieder in Erinnerung gerufen haben und feststellen mussten, dass das Gebälk und Fachwerk des Turmes über Jahre in Mitleidenschaft gezogen wurde. Ziegel sind teilweise lose und durch eindringendes Wasser wurde das Gebälk morsch.

Dies wurde bei einer Begehung mit dem Gebäudemanagement der Stadt Nidderau Frau Antje Kesselring festgestellt.

Hierzu wollte Frau Kesselring Kontakt mit dem Architekt Martin Maier aufnehmen, der sich in Sachen Baufachwerk und historischen Gebäuden sehr gut auskennt. Inwiefern es Gespräche mit Herr Maier schon gab ist nicht bekannt. Hierzu würden die Heimatfreunde sowie der Ortsbeirat eine Rückinfo des Gebäudemanagement begrüßen.

-Silvia Hermann teilte mit, dass die Heimatfreunde ebenso die Patenschaft für den Baum auf dem Wartbaumgelände in Windecken „unser Naturdenkmal“ innehaben. Hier konnte bei einem Termin mit Herrn Werner Christiansen Leiter des örtlichen Baubetriebshofes sowie OB Mitglied Stefan Hotz ein vor Ort Termin stattfinden. Leider mussten die Heimatfreunde sowie Herr Christiansen und Herr Hotz feststellen, dass der Baum erheblich großen Schaden am letzten Sturm genommen haben.

Hier muss mit Rücksprache der Unteren Naturschutzbehörde „Ein Baumdoktor zu Rate“ gezogen werden. Dies wurde auch schon entsprechend durch den MKK-Naturschutzbehörde veranlasst. Herr Christiansen, Herr Hotz und Frau Herrmann sind diesbezüglich im regen Austausch.

-Herr Hollerbach würde es begrüßen, wenn die Möbel des Marktplatzes (Kübel und Bänke) etwas aufgelockerter stehen würden und nicht neben der Zufahrtmöglichkeit zum Haus Nr.11 in gerader Linie stehen würden.

-Herr Interwies verwies auf die Baufälligkeit und den zerstörenden Bewuchs durch Efeu an einem Teil der Städtischen Stadtmauer Kirchplatz/Hospital/Uferstraße. Eine Verkehrssicherung müsste hier erfolgen.

Beschluss

Die Verwaltung wird gebeten, entsprechend der aufgelisteten Punkte „Verschiedenes“ dies zu Prüfen und zur nächsten Ortsbeiratssitzung entsprechend nähere Informationen zu Verfügung zu stellen.

Beratungsergebnis:

-Stimmen:	4
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0